

## 第 14 回燕市まちづくり基本条例市民検討会議

### ふりかえりシートまとめ

あなたが今日気づいたことは？



- ・皆さんで楽しく勉強等ができ、色々な知識を身に付けて帰られるので良かったです。
- ・「前文」と「条例の名称」については、たたき台を出したことでキーワードを出す範囲が狭まったのでは？と思いました（個人的に）。
- ・大河津分水路が、皆様感慨深いこと。
- ・条例の完成度が高いと思った。
- ・班の人の意見を聞いて、燕市の良さを確認できました。
- ・もう少しで出来上がりそうで、うれしくもあり又楽しみであるので、積極的に話し合いができた。
- ・室内の温度調節もちょうど良かった。
- ・前文のキーワードが良くできていたと思う。
- ・仕上げ段階！みんなが目標に向かって集中していた。
- ・市民参画・協働の第一歩が「燕市まちづくり基本条例」の検討会議への参加でした。市民も大いに参加を・・・。
- ・前文の燕市の特徴について皆さん熱心に意見が出され、大変有意義でした。

あなたが今日うれしく思ったこと、満足したことは？



- ・やっと終わった！
- ・今日も参加できたこと。多様な考え方を聴けたこと。
- ・ワークショップでの話し合いは、こんなにも良いものかと思いました。
- ・全体の意見や馬場先生のお話を聞いたのが良かったです。
- ・皆さんが真剣に取り組んでいたこと（毎回ですが）。
- ・燕の歴史が分かったこと。
- ・良いグループに恵まれ、会合は楽しい。事務方の配慮も感じられる。
- ・時間的に余裕を感じた。
- ・前文の検討は、条文の検討より難しく感じたが、みんなが意見を出し合って、まとめることができた。
- ・司会（者）が上手でした。
- ・前文のたたき台に燕市の特色が良く表現されていたこと。
- ・条例の名称・前文と最終段階。皆さん少し疲れながらも、一生懸命意見を話す、その意識の強さに感謝のみ！
- ・私の意見も取り入れていただいた事。

あなたが今日不満に思ったこと、悲しかったことは？



・なし

あなたが今日、言い残したことは？



- ・燕市の「つばめ」という名を親しんでもらうために、名の由来を市民の皆さんに知ってもらったらどうでしょうか。そして、羽ばたくということに結び付けては？
- ・人づくりはおもいやり、和を推進することが大切だと思います。どこかに入れられないでしょうか。
- ・条例の名称と言うと、燕市の前に何か一言入れることができれば良いと思った。

その他



- ・ワークショップの時間が非常に少ないです。
- ・発表を聞いて、皆さん一生懸命検討していることが感じられた。
- ・この条例を一般にどのように知らしめていくか、不安に思う。
- ・楽しく条文づくりが出来ました！！